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COMUNICATO STAMPA
“ Piano di Sviluppo Socio Economico

per la Riserva Naturale Provinciale del Padule di Fucecchio:
iniziato l’ iter della Conferenza per la sua formazione”

Si sono aperti, nella Sala Consili are del Comune di P.te Buggianese, sotto la
Presidenza di Gianfranco Venturi, Presidente della Provincia di Pistoia, i lavori
dell ’ importante “Conferenza per la formazione del Piano di Sviluppo Economico e Sociale
della Riserva Naturale Provinciale del Padule di Fucecchio” .

Importante, perché la Provincia ha messo intorno ad uno stesso tavolo tutti i Comuni
dell ’Area, il Consorzio di Bonifica, il Centro di Documentazione, tutte le Associazioni
portatrici di interessi diffusi (economici, ambientali , venatori, ecc.), gli Ordini Professionali,
l’U.SL., l’A.R.P.A.T., l’ A.P.T., il mondo scolastico.

Importante, perché tutti i soggetti che hanno preso la parola dopo la Relazione
introduttiva del V. Presidente e Assessore Provinciale all ’Ambiente, Giovanni Romiti,
hanno fortemente condiviso l’ impostazione dello stesso a proposito di “.. . un bilancio
positivo della pr ima esperienza di vita della Riserva, nel senso della entità degli
investimenti effettuati (oltre 5 mil iardi), della occupazione aggiuntiva prodotta, del
positivo e for te impegno di educazione ambientale, di avvio di impor tanti esperienze di
tur ismo verde…” , ma soprattutto in relazione alle prospettive di “un Piano di Sviluppo
dell ’area da costruire, con una comune visione strategica, col massimo della concertazione
e con spirito operativo, nel senso di elaborare una vera e propria BANCA PROGETTI
condivisi da tutti e, in quanto tali , proponibili agli Enti superiori per finanziamento e
realizzazione” .

Importante perché il Piano di Sviluppo andrà a rappresentare, per la prima volta, uno
strumento “strategico, concertato, progettuale” in grado di coniugare esigenze di
salvaguardia ambientale, con esigenze di sviluppo socio-economico in un ottica unitaria e
condivisa per l’area.

Importante, infine, perché la riunione sembra aver completamente chiuso le
tradizionali polemiche (normalmente ricorrenti, soprattutto in periodo pre-elettorale) fra
mondo ambientalista e venatorio, da oggi impegnati a “produrre idee, programmi e
progett i condivisi per lo sviluppo compatibile dell ’area” .

Grande soddisfazione espressa dal V. Presidente Romiti per “ l’ impor tante impegno
coralmente condiviso sullo sviluppo della Riserva Naturale e del ter r itor io circostante,
che, att raverso il massimo coinvolgimento istituzionale ed un for te ascolto sociale,
por terà, inevitabilmente, effett i positivi su questo terr itor io, in termini socio-economici
e ambientali ” .

Giovanni Romiti

Pistoia, 27.6.2001


